

# PlantaDoce.

Empresa

## Procreatec se alía con el gigante Synlab para avanzar en genética reproductiva

La compañía madrileña sella un acuerdo con el laboratorio para empezar a ofrecer sus servicios de compatibilidad genética en medicina reproductiva.

A. Escobar  
2 oct 2018 - 05:00



Procreatec avanza en medicina reproductiva y busca aliados en el mercado para ello. La compañía madrileña de reproducción asistida se ha asociado con Synlab, el principal laboratorio de análisis clínico en Europa, para poner en marcha un nuevo servicio especializado en compatibilidad genética.

La compañía ha empezado a realizar test de compatibilidad genética de Precongen, servicio de Synlab. **La empresa inicia esta nueva alianza para “poder ofrecer a los clientes las mejores opciones a nivel de tests genéticos** (tests de compatibilidad genética y diagnóstico genético preimplantacional”, según explican desde Procreatec a PlantaDoce. No ha trascendido ningún dato económico sobre la operación.

---

# PlantaDoce.

---

Mediante esta alianza, Procreatec ofrece una prueba genética de cribado que permite identificar parejas con riesgo de concebir un hijo con una enfermedad grave. Las enfermedades estudiadas se conocen como enfermedades monogénicas recesivas. El resultado proporciona información relevante a la pareja para poder tomar decisiones acerca de las opciones reproductivas.

## **Procreatec trabaja con otros laboratorios como Reprogenetics o Igenomix**

Asimismo, desde Procreatec señalan que ya trabajaban con otros laboratorios especializados en genética reproductiva como Reprogenetics, que está situado en Barcelona, e Igenomix, que tiene su sede en el Parque Tecnológico de Paterna, en Valencia. Además de Procreatec hay otras empresas que se nutren de esta prueba que ofrece Synlab, como es el caso de la clínica de reproducción asistida Fertility Madrid.

Procreatec es una compañía de reproducción asistida madrileña, ubicada en la calle Manuel de Falla de Madrid, nacida en 2008. El centro está especializado en tratamientos de fertilidad, donación de óvulos, diagnóstico genético y eclosión asistida, entre otros.

Las socias fundadoras de ProcreaTec son Jennifer Rayward, licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Alcalá de Henares, y Lourdes López, licenciada en Medicina por la Universidad de La Habana (Cuba) y especialista en bioquímica clínica y endocrinología de la reproducción. ProcreaTec está formado por una treintena de profesionales.

## **La compañía prevé cerrar el año con un volumen de facturación de 5,5 millones de euros**

**Procreatec cerró el ejercicio 2016 con un volumen de facturación de 5,1 millones de euros** y destinó a proyectos de investigación y desarrollo (I+D) el 5,3% de sus ventas, es decir, 270.300 euros. Procreatec reservó el 6% de su cifra de negocio a I+D en

---

# PlantaDoce.

---

2017, con lo que invirtió 312.000 euros. En total, esta partida se vio incrementada en un 15,43% en un año.

La compañía confía en cerrar el ejercicio 2018 con un volumen de ventas de 5,5 millones de euros, un 5,8% más respecto a la facturación alcanzada en 2017, que ronda cinco millones de euros.